

絆の草中

草野中学校 令和5年度第14号 令 和 5 年 9 月 1 5 日 文責:校長 西田 英実

スポーツ大会 生徒が伸び伸びと!

9月13日(水)に2年生、14日(木)には3年生が、「スポーツ大会」を実施しました。本校では学年別にスポーツ大会を行っています。生徒がいきいき、伸び伸びと活動している姿が印象的でした。参観された保護者の皆様からも「子ども達が楽しそう」「活気があっていいですね」といった感想をいただきました。

このスポーツ大会の目的は、①生徒相互・生徒と教師の親睦を深める、②学級の団結を深める、③生徒に自主的・自立的に活動できる活力を身に付けさせる、④公正な態度・豊かな心を身に付けさせる、というものです。生徒に感想を尋ねたところ、「(僕たちのクラスは)負けちゃいました」との言葉が出ましたが、「クラスみんなで楽しくやれたこともいいことじゃないかな」と、その価値を自覚することを促しています。

単に運動能力を競うだけではありません。チャンスレースを含め様々な種目、ルールを用意しています。勝てばうれしい、負ければ悔しい、引き分けだと不思議な感覚、など様々な気持ちを味わえるのもこうした行事の良さです。

1年生は来週21日(木)を予定しています。来週は2年生は 会津への遠足、3年生は「職場体験」があります。事故やケガ、 体調不良者が出ないように学校でも指導、準備をしていますので、 ご家庭でも規則正しい生活を心がけるなど後押しをお願いします。





生徒会本部役員選挙が行われました



無投票当選が多い昨今ですが、投票になった役職 もありました。立候補する勇気、意欲の高さはすば らしいと思います。

また、生徒会の委員会活動、学級の役割や係活動 などの組織も前期から後期へ交代します。どんな立 場になっても、その役割の大切さを自覚して、自ら 進んでものごとに取り組む生徒、協力して取り組む 生徒を育てていきたいと思います。

教員の研修のため特別時間割です

先生達も学んでいます Part I

日中はまだまだ残暑が厳しいですが、朝 パーでい 晩は少しずつ涼しさを感じる季節になってきました。 スズムシの鳴き声が響いている地域もあるのではないでしょうか。

さて、「〇〇の秋」には様々ありますが、スポーツ大会が「スポーツの秋」なら、「学びの秋」も大切です。生徒に良い授業をするために、教職員も研修に汗を流しています。

本校では「互見授業」といって、教員が互いに授業を見合って授業力を向上させようと、毎年、どの先生も授業を公開、参観してもらっています。今週

は技術の授業がありました。「木材加工」の学習で素材の特徴を生かすべく、良いかを使入一人がしていた。「大材加工」の学習で素材の特徴を生かすべた。したいではまし、相談でも必要した。



<来週の予定>

	曜	おもな行事
18	月	敬老の日 //
19	火	指導訪問、部活動なし、14:40 下校、
		ICT 出役、SC 出役
20	水	学力向上アドバイザー訪問、部活動あり
21	木	1日体験学習(1年スポーツ大会、2年遠足、
		3年職場体験)、弁当、部活動なし
22	余	ICT 出役、学校司書出役

<今週の言葉>

◎「浜通り豪雨」(令和5年9月8日~9日)

ちょうど1週間前、台風13号による豪雨により、いわき市内外に大きな被害が出ました。被災した方々にお見舞い申し上げます。「線状降水帯」が茨城県から徐々に北上。ついに私達のいわき市にもかかることとなりました。強い雨風が長く続き、被害がなくても不安を覚えた方も多かったのではないでしょうか。津波三原則の1つ「想定にとらわれない」は洪水にもあてはまります。肝に銘じたいです。